

Ausflug ins Parktheater



Die Yehudi Menuhin Stiftung hatte zum Benefizkonzert in das wunderschöne Parktheater in Göggingen geladen. Wir sechs Musikliebhaber vertraten das Haus Wetterstein und freuten uns sowohl auf das wunderschöne Theater, als auch auf klassische Musik. Der Andrang war groß, das Haus ausverkauft und alle warteten gespannt auf den ersten Auftritt.

Die jungen Künstler gestalteten das Konzert mit Gedichten und Gesang. Viele Facetten der musikalischen Ausbildung und Instrumente wurden präsentiert und von den Studenten erklärt. Es gab überraschende Neuentdeckungen, vor allem das extra für diesen Abend komponierte Abschiedslied, bei dem alle Interpreten mitwirkten.

Zum Abschluss des Abends gab es die angekündigten Häppchen und kühle Getränke. Alles in allem, ein gelungener Abend.

Am 20. November werden uns die Stipendiaten von Life Music Now wieder im Ruhesitz Wetterstein mit wunderbarer klassischer Musik verwöhnen.

G.S.